

Saiful Chaniago: Anies Baswedan Layak Jadi Presiden Indonesia

Updates. - INDONESIASATU.ID

Feb 13, 2024 - 16:51



Anies Baswedan Bersama Rakyat

OPINI - Besok 14 February merupakan hari pemilihan umum tahun 2024. Terkhususnya pemilihan presiden Indonesia, maka kami menilai bahwa yang paling layak untuk dipilih sebagai pemimpin Indonesia atau Presiden Indonesia kedepannya adalah Anis Baswedan. Tentunya Calon Presiden yang lainnya juga memiliki nilai terbaik, tapi yang jauh lebih baik dan jauh lebih layak menurut

pandangan kami adalah Calon Presiden [Indonesia](#) Anis Baswedan.

Pandangan kami, dari aspek kapasitas kepemimpinan. Ketiga Calon Presiden Indonesia tahun 2024 memiliki sama-sama rekam jejak kepemimpinan yang terukur berdasarkan jenjang pendidikan serta jenjang karier mereka masing-masing.

Kemudian, kami membandingkan ketiga Calon Presiden Indonesia yang dimaksud berdasarkan kapasitas ilmu pengetahuan dan pengetahuan kebangsaan serta pengetahuan internasional, kami berkesimpulan bahwa hanya Capres Anis Baswedan yang memiliki nilai terbaik.

Dalam pelbagai pikiran, komunikasi publik dan ikhtiar terhadap masa depan Indonesia, yang telah ditampilkan dalam proses konsolidasi pemilihan umum tahun 2024 dan juga oleh catatan perjalanan sejarah kepemimpinan, tentunya Anis Baswedan memiliki nilai terbaik melebihi kedua Capres lainnya.

Perubahan Indonesia

Dari ketiga Calon Presiden Indonesia tahun 2024 yang berkomitmen untuk memastikan perubahan Indonesia kedepannya hanyalah Anis Baswedan.

Perubahan Indonesia menurut kami, merupakan suatu ikhtiar yang menjadi suatu kewajiban siapapun pemimpin Indonesia kedepannya, alasannya adalah bahwa kondisi kehidupan berbangsa dan bernegara Indonesia saat ini terkhususnya kehidupan kerakyatan Indonesia yang sedang diperhadapkan pada suatu kondisi yang sangat tidak baik.

Tidak baik kehidupan kerakyatan Indonesia, tentunya adalah suatu kondisi yang memaksakan mayoritas rakyat Indonesia dalam kesulitan hidup, kesulitan untuk mendapatkan pekerjaan, tingkat kejahatan yang sangat tinggi, dan kemiskinan yang merata pada semua wilayah di Indonesia, situasi yang demikian sejatinya merupakan tidak optimalnya pelayanan pemimpin Indonesia pada pemerintahan saat ini yang memiliki kewajiban konstitusional terhadap kehidupan seluruh rakyat Indonesia. Karenanya komitmen perubahan adalah suatu tanggungjawab yang benar dan sesuai dengan kondisi kehidupan masyarakat Indonesia saat ini.

Perubahan Indonesia kedepannya harus didukung oleh seluruh rakyat Indonesia terhadap pemimpin Indonesia yang telah secara tegas berkomitmen atas perubahan. Bahwa perubahan guna memastikan jawaban terbaik atas suatu kondisi kehidupan masyarakat yang tidak baik, paling tidak perubahan yang memastikan optimalisasi pelayanan kesejahteraan yang sebaik-baiknya kepada seluruh lapisan masyarakat Indonesia oleh pemerintah Indonesia kedepannya.

Karena kondisi pembangunan nasional oleh pemerintah Indonesia saat ini tidak mampu memberikan nilai terbaik alias tidak menjawab kebutuhan kesejahteraan seluruh lapisan rakyat Indonesia, buktinya adalah mayoritas rakyat Indonesia diperhadapkan pada kemiskinan.

Dengan demikian, pilihan terhadap Anis Baswedan sebagai Presiden Indonesia kedepannya adalah pilihan yang benar dan tepat. Karena hanya Anis Baswedan yang bersungguh-sungguh untuk kemudian memastikan perubahan Indonesia kearah sebaik-baiknya, tentunya perubahan yang dimaksud terukur dalam semua

pikirannya yang memiliki kesesuaian dengan kondisi kehidupan masyarakat Indonesia saat ini, dan juga berdasarkan pengalamannya sebagai Gubernur Jakarta waktu itu, bahwa kehidupan masyarakat Jakarta telah mengalami perubahan yang sangat baik dalam kepemimpinan Anis Baswedan sebagai Gubernur Jakarta waktu itu.

Indonesia kedepannya harus juga dipastikan perubahan ke arah sebaik-baiknya, tentunya oleh pemimpin yang tepat, yakni Anis Baswedan.

Jakarta 13 Februari 2024

Ayo selamatkan Indonesia

Salam Perubahan, Salam Adil Makmur

- Saiful Chaniago -